



## **Antrag**

der Abgeordneten **Harry Scheuenstuhl, Klaus Adelt, Florian von Brunn, Herbert Woerlein SPD**

### **Gewässerverschmutzung durch Biogasanlagen stoppen!**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um Gewässerverunreinigungen durch den Betrieb von Biogasanlagen auszuschließen.

#### **Begründung:**

Laut Aussage des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz wurden in den Jahren 2004 bis 2013 insgesamt 657 Gewässerverunreinigungen im Zusammenhang mit dem Betrieb von Biogasanlagen registriert. Hierbei waren 311 Fälle auf bauliche Mängel, 244 Fälle auf betriebliche Mängel und 102 Fälle auf technische Defekte zurückzuführen.

Gerade durch bessere Planung und Bau, sowie durch sorgsameren Betrieb wären 578 Fälle, das heißt beinahe 90 Prozent aller durch Biogasanlagen verursachten Gewässerverschmutzungen, vermeidbar gewesen! Die bisher ergriffenen Maßnahmen scheinen daher ungeeignet. Aus diesem Grund muss die Staatsregierung dringend nachbessern und endlich wirksame Maßnahmen ergreifen, welche eine weitere Verschmutzung der heimischen Grund- und Oberflächengewässer verhindern!